

リーブル便り

2025.1月

ナーシングホーム三条 HP



謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

2025年、巳年の幕開けにあたり、昨年中のご支援とご協力に心より感謝申し上げます。蛇は知恵と変化の象徴であり、この新しい年を迎えるにあたり、私たちはこれまで皆様と共に築いてきた信頼と絆をさらに深め、心豊かな日々を共に過ごしていくことを楽しみにしております。

昨年は多くの笑顔と素晴らしい思い出を共有させていただきましたが、それもひとえに皆様のおかげです。特に、日々の小さな交流や、心温まるエピソードが私たちスタッフ一同の励みとなっております。今年も同じように、さらなる充実した日々を過ごしてまいりましょう。

巳年の蛇が知恵を駆使し、環境に適応しながら成長していくように、私たちも新たな挑戦と変化を受け入れ、皆様の笑顔と健康を第一に考えたサービスを提供していきます。新しいレクリエーション活動の導入や、皆様のお好みに合わせた食事メニューの工夫など、細やかな配慮をもって皆様の日々が楽しく、豊かになるよう努めてまいります。

さて、今年も巳年ですので、私たちも蛇のようにしなやかに過ごしてまいりましょう。蛇のように「どこでもスルスルと通り抜ける」知恵を活かし、皆様のリクエストに柔軟に対応させていただきます。スタッフが新しいレクリエーション活動に挑戦する際には、「失敗しても大丈夫、皆様の笑顔が最良の解毒剤」ですから、温かく見守っていただければ幸いです。

本年が皆様にとっても、穏やかで幸福な一年となりますよう、私たちスタッフ一同、心を込めてお手伝いさせていただきます。私たちは皆様とのコミュニケーションを大切に、常にお互いに支え合い、励まし合う環境を築いていきたいと考えています。お互いの知恵を結集し、変化を恐れず、新たな可能性を模索することで、より強固な未来を築くことができると信じています。

巳年の蛇に倣い、柔軟かつ確固たる意志を持って前進し続けることで、困難な状況にも対応し、更なる飛躍を遂げてまいります。本年も皆様のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

あらためまして、明けましておめでとうございます。謹んで新年のご挨拶を申し上げます。皆様の益々のご健勝、ご多幸を心よりご祈念申し上げます。旧年中はひとかたならぬご厚情を賜り、誠にありがとうございました。

さて、最初の文章は生成AIを使って作成した挨拶文になります。Open AIがChatGPTを公開してまだ2年ほどですがあっという間に進化して、こういった文章だけでなく、画像や動画も実写と見間違えるようなものを作り上げてきます。この進化のスピードは加速度的に進みますし、既にこれらをもっと使いこなせないとあっという間に置いていかれる世の中なのだと思います。昨年を振り返りますと、能登半島地震から始まり、能登に至っては復興もままならぬまま新しい年を迎えることとなりました。一刻も早い再生復興が待ち望まれます。

「巳」は蛇のイメージから「再生と変化」を意味します。脱皮をして強く成長する蛇は、その生命力から「不老長寿」を象徴する動物、または神の御使いとして昔から信仰されてきました。日本の経済は、国内外ともに新たな局面に立っています。変化の激しい世界情勢に振り回されることなく、盤石な経済基盤を構築してほしいと願うと同時に、我々にできることを一歩ずつ行っていきたいと思えます。

本年の干支にあやかって、しなやかに、そしてしたたかに、日本経済もわが社も老いることなく、不老長寿の道を歩んでいけることを願ってやみません。変革の時代には困難に直面することも多々あるかと思いますが、相互扶助の精神のもと、一致団結して力強く邁進していきたいと思えます。皆々様の益々の活躍を期待するとともに、引き続き本年もご指導、ご鞭撻の程どうぞよろしくお願い申し上げます。皆々様の益々のご健勝、ご多幸を心よりご祈念申し上げ、新年の挨拶とさせていただきます。

レクリエーション



クリスマスの飾りつけ♪



つわぶきの会 おはなし読み聞かせ



* 調理レク * あったかシチュー



* 調理レク *



年越しラーメン





【ほのぼのサロン】 手作り柿ゼリー

今日のほのぼのサロンは職員手作りの「柿ゼリー」です!!

旬の柿をゼリーにしてコーヒーと一緒に召し上がって頂きました♡



【ほのぼのサロン】 ミニピザ & 映画の日



クリスマスなのでミニピザを皆さんと一緒に作りました!

今回の上映作品は「源九郎旅日記」キムラの西郷輝彦にキュンです



【クリスマス会*2024*】



すずきサンタ🎅から、皆さまにささやかではありますがクリスマスプレゼント🎁をお渡しさせていただきました(^-^)





みんなで作ったお花紙が
巨大クリスマスリースに!!

